



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'ADPQ souligne l'engagement des services de police

à assurer la sécurité et le bien-être des participants aux nombreux festivals et événements culturels du Québec

Montréal, 3 juillet - Les festivals et événements culturels au Québec sont des occasions de célébration qui rassemblent chaque année des milliers de personnes de tous horizons, créant des moments de joie et de partage inoubliables. Annuellement, plus de 300 festivals et événements se tiennent à travers la province, attirant familles et amis dans une atmosphère festive.

Au cœur de ces festivités, les services de police du Québec jouent un rôle crucial pour garantir que chacun puisse profiter de ces événements en toute sécurité et tranquillité. À chaque festival, les services de police sont présents pour:

- Prévenir les actes criminels et les désordres publics.
- Assurer la sécurité des participants, des organisateurs et des artistes.
- Faciliter la circulation routière et piétonnière autour des lieux de l'événement.
- Fournir une assistance immédiate en cas d'urgence médicale ou d'incidents divers.

De plus, chaque événement fait l'objet d'une planification minutieuse en collaboration étroite avec les organisateurs, les services d'urgence et autres partenaires. Cette coopération permet de mettre en place un plan de sécurité adapté, incluant l'évaluation des risques, la mise en place de dispositifs de sécurité comme des contrôles d'accès et des patrouilles régulières, ainsi que la préparation de scénarios d'intervention en cas de besoin.

« Nous tenons à remercier chaleureusement tous nos partenaires et les citoyens pour leur précieuse coopération dans l'organisation des festivals et événements au Québec », déclare Pierre Brochet, président de l'ADPQ. « Ensemble, nous œuvrons pour que ces moments festifs restent inoubliables et se déroulent en

toute sécurité pour tous. Enfin, un sincère merci est adressé à tous les policiers qui, par leur engagement et leur dévouement, assurent la sécurité des festivaliers et permettent à chacun de profiter pleinement de ces événements culturels emblématiques de notre province ».

C'est dans ce contexte que l'ADPQ a lancé une capsule de la valorisation de la fonction policière. La vidéo a été tournée avec les policiers du Service de police de la Ville de Québec.

La campagne de valorisation de la fonction policière a comme objectifs de :

1. Mieux faire connaître le quotidien des policiers;
2. Faire découvrir l'humain derrière l'uniforme;
3. Développer les bons réflexes citoyens (ex. en sécurité routière);
4. Augmenter la fierté des policiers.

Cette campagne est également appuyée par le ministère de la Sécurité publique et par les principaux syndicats de police du Québec.

Renseignements :

Anne Roy
Responsable des communications

anne.roy@adpq.qc.ca